

- АЛЕКСАНДРОВА, Анастасия — соискатель кафедры истории русской музыки, ведущая концертных программ Малого зала имени А. К. Глазунова Санкт-Петербургской консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: ANastine@rambler.ru
- БРОСЛАВСКАЯ, Татьяна Владимировна — доцент кафедры истории русской музыки Санкт-Петербургской консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова, кандидат искусствоведения. E-mail: brostatyana@yandex.ru
- ВАРУЛЬ, Дарья Алексеевна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: muzparadoks@yandex.ru
- ВАСИЛЬКОВА, Марина Михайловна — аспирантка кафедры рисунка Российского педагогического университета имени А. И. Герцена. E-mail: vasilkovamm@mail.ru
- ВИХОРЕВА, Татьяна Геннадьевна — доцент Волгоградского института искусств имени П. А. Серебрякова, кандидат искусствоведения. E-mail: vikhoreva-t@yandex.ru
- ВОЛКОВА, Наталья Викторовна — выпускница композиторского факультета Санкт-Петербургской консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова, член Союза композиторов. E-mail: mzilbert@yandex.ru
- ДЕНИСОВ, Андрей Владимирович — доктор искусствоведения, профессор кафедры теории и истории культуры Российского педагогического университета имени А. И. Герцена, член Союза композиторов. E-mail: denisow_andrei@mail.ru
- КУЛЕШ, Марина Евгеньевна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: moonset1@rambler.ru
- ЛЮДЬКО, Мария Германовна — старший преподаватель, заведующая кафедрой древнерусского певческого искусства Санкт-Петербургской консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова, заслуженная артистка Российской Федерации. E-mail: marialyudko@yahoo.com.
- НЕСТЕРОВА, Светлана Владимировна — старший преподаватель кафедры оркестровки и общего курса композиции Санкт-Петербургской консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: krougnest@pochta.ru
- ОРЛОВ, Владимир Евгеньевич — старший преподаватель кафедры баяна и аккордеона Санкт-Петербургской консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: accordion@vladimirorlov.ru
- СИНКЕВИЧ, Галина Ивановна — старший преподаватель Санкт-Петербургского Архитектурно-строительного университета. E-mail: galina.sinkevich@gmail.com
- СМОТРОВ, Вениамин Егорович — студент композиторского факультета Санкт-Петербургской консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова. E-mail: smotrov_ven@mail.ru
- ШКРЕБКО, Наталья Николаевна — доцент кафедры струнных народных инструментов Санкт-Петербургской консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова, Заслуженная артистка Российской Федерации. E-mail: nshkrebko@mail.ru
- ЯНКУС, Алла Ирменовна — преподаватель кафедры теории музыки Санкт-Петербургской консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова и музыкального колледжа им. М. П. Мусоргского, кандидат искусствоведения. E-mail: alla_jank@rambler.ru
- ALEXANDROVA Anastasia — Post-graduate student of History of Russian Music Department, leader of concert programs at the Glazunov Hall of the N. A. Rimsky-Korsakov St. Petersburg Conservatory. E-mail: ANastine@rambler.ru
- BROSLAVSKAYA Tatyana — PhD, Senior Lecturer of History of Russian Music Department of the N. A. Rimsky-Korsakov St. Petersburg Conservatory. E-mail: brostatyana@yandex.ru
- VARUL Darja — Student of the Musicological Faculty of the N. A. Rimsky-Korsakov St. Petersburg Conservatory. E-mail: muzparadoks@yandex.ru
- VASILKOVA Marina — Post-graduate student of the Department of Drawings at the Herzen Pedagogical University of Russia. E-mail: vasilkovamm@mail.ru
- VIKHOREVA Tatiana — PhD, Senior Lecturer of the P. A. Serebryakov Volgograd Art Institute. E-mail: vikhoreva-t@yandex.ru
- VOLKOVA Natalya — Graduate of Composer Faculty of the N. A. Rimsky-Korsakov St. Petersburg Conservatory, member of the Union of Composers. E-mail: mzilbert@yandex.ru
- DENISOV Andrey — DSc, PhD, Doctor of Arts and Professor of the Theory and Cultural History Department at the Herzen Pedagogical University of Russia, member of the Union of composers: denisow_andrei@mail.ru
- KULESH Marina — Student of the Musicological faculty of the N. A. Rimsky-Korsakov St. Petersburg State Conservatory. E-mail: moonset1@rambler.ru
- ЛЮДЬКО, Мария Германовна — Senior Lecture, Head of the Department of the Old Russian Singing Art at the St. Petersburg Conservatory, Honored Artist of the Russian Federation. E-mail: marialyudko@yahoo.com.
- NESTEROVA Svetlana — Senior Lecturer of Orchestration and General Course of the Composition Department of the N. A. Rimsky-Korsakov St. Petersburg Conservatory. E-mail: krougnest@pochta.ru
- ORLOV Vladimir — Senior Lecturer of Bayan and Accordion Department of the N. A. Rimsky-Korsakov St. Petersburg Conservatory. E-mail: accordion@vladimirorlov.ru
- SINKEVICH Galina — Senior Lecturer of St Petersburg Architectural and Building University. E-mail: galina.sinkevich@gmail.com
- SMOTROV Veniamin — Student of the Composition Faculty of the N. A. Rimsky-Korsakov St. Petersburg Conservatory. E-mail: smotrov_ven@mail.ru
- SHKREBKO Natalia — Senior Lecturer of the String Folk Instruments Department of the N. A. Rimsky-Korsakov St. Petersburg Conservatory, Honoured Artist of the Russian Federation. E-mail: nshkrebko@mail.ru
- YANKUS Alla — PhD, Lecturer of the Music Theory Department at the Rimsky-Korsakov St. Petersburg Conservatory, Teacher at the M. P. Musorgsky Music College. E-mail: alla_jank@rambler.ru